

いとしーじ通信 若葉幼稚園 第五三七号

令和六年・九月一日（月）



◎二学期も宜しくお願ひ致します

長い夏休みが終わり、二学期が始まりました。夏休みには、南海トラフ地震や、大型台風による被害等、身の危険を感じるほどの出来事が起き、心配な夏休みとなりました。幼稚園で生活する中でもいつ何が起るかわからないので、自分の身を守る訓練を日頃から行うことが大切だと考えます。命の大切さを教えていくと共に防災について日常的に子ども達に伝えていき、防災訓練も多く実践していきたいと思います。

また、夏休み中には、園で夕涼み会を久しぶりに盛大に行うことができました。母の会役員様にもご協力を頂き、くじやスーパー、ボール等楽しいお店を出店して頂きました。準備や片付け等有難うございました。「協力に感謝致します。子ども達はとても楽しそうで、お家の方と一緒に回ったお店や、お友達と踊った盆踊りは、良い夏の思い出となつた事と思います。保護者様のご協力有難うございました。

二学期は沢山の行事が控えております。お子様の大きな成長が、またたくさん見られる事と思います。私達職員も頑張って参ります。二学期も宜しくお願ひ致します。

◎防災の日 備えの大切さ お子様のヘルメット購入のお願いについて

九月一日は防災の日です。こここの所、一月の能登半島地震をはじめ、多発する地震は自然災害に警鐘を鳴らすものと考えられます。今回の防災の日にはこれまで以上に認識と行動力を高める必要があると考えます。今までの経験を無駄にせず政府、公共機関、国民一人ひとりが地震や風水害について認識を深め、その備えを行う必要性が強調されました。

そのため園では、防災についての備蓄を見直しております。また、お子様一人ひとりのヘルメット等の防災用品購入も来年度に向けて考えております。代金は頂くことを考えておりますが、お子様の安全を考えご理解とご協力を頂きたいと思います。詳細につきましては決まり次第ご連絡致します。災害への備えの必要性がますます高くなっていますので、お家でも避難場所や連絡方法を、この機会に話し合つて確かめておくことが大切です。

◎お泊り会

七月二十三日・二十四日にお泊り会を行いました。

すいか割りやレクリエーションのシールラリーを楽しんだり、夕食にはみんなでカレーを食べました。また、夜には手持ち花火と打ち上げ花火をしました。ドキドキしながら色が変わる様子を楽しんだり、とても盛り上りました。そして、お友達と一緒に布団に入り気持ち良さそうに寝ている子ども達の姿はとてもかわいく、無事に行うことができたことに嬉しく思いました。

お泊り会を通して、子ども達の成長した姿がたくさん見られ、素敵な思い出ができました。

◎敬老の日

九月十六日（月）は敬老の日です。敬老の日には、「長年にわたり社会につくってきた老人を敬愛し、長老を祝う」と言った意味が込められています。お父さん、お母さんと同じように、おじいちゃん、おばあちゃんもみんなのことが大好きで、大切なんだよお話をし、幼稚園でもプレゼントを作ります。

一緒に暮らしているお友達も、離れて暮らしているお友達も優しくしてくれるおじいちゃん、おばあちゃんをこれからも大切に思い、そして感謝の気持ちを伝えましょう。

夕涼み会
楽しかったね！



まだまだ暑い日が
続きそうです。
暑い日にはこまめに
水分補給を行い、
熱中症に
気付けましょう！



日	曜	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	
30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	
月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	
・幼少・年少誕生会									・秋分の日					・敬老の日										・入園説明会、りんごちゃん					・始業式	

九月行事予定（長月・ながつき）